



せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子

元気よく おにわあそと ふくわあうち！



節分の豆まき 2月3日(金)

「なぜ、豆まきをするのかな？」保育士のお話を真剣な顔で聞きました

保育士のそんな呼びかけから始まる節分恒例の豆まき会。子ども達は自分で作った鬼の面をつけて遊戯室に集まりました。保育士が扮した鬼が表れると、豆（新聞紙を丸めたもの）を必死に投げて鬼退治。鬼の退散後は福の神が豆の代わりにお菓子まき。少ししか拾えなかった子を氣遣い、周りの子が自分の分を分けてあげる微笑ましい姿もありました。強さと優しさが育っています。

自分の中にいる **いじわるおに**や **わがままおに**を退治しよう！



大きなお面を被ると誰が誰だか？



もうすぐ鬼が来る。少し怖いよ・・・



“豆”の用意は万全。さあ来い、鬼！



怖い鬼にはみんなで戦うぞ。



お菓子拾いならまかせとけ！



給食は具材を並べて鬼の顔カレーに

令和5年度 入園説明会 2/10(金)

来年度、新たに入園予定の子どもは17名、内5名は現たんぽぽ組からの進級者です。説明会には4月から入園予定の11人の保護者が参加しました。

諸説明の後、制服や体操服などのサイズ合わせが始まると、会場は子ども達の嬉しそうな声と保護者の笑顔に包まれました。4月からの新しい生活への期待が膨らむ説明会となりました。



(←) 制服を着て、ほんの少しだけお兄さんお姉さん気分を味わえました。



園では3歳児から体操服で過ごします。汚れても次の日に困らないよう2~3着購入をおすすめしています。(→)

もも組 わんぱくクラブ体験会

4月から新しく年中組となるもも組の園児が2月14日の体験会に参加しました。

わんぱくクラブは、年中・年長児の希望者を対象とした運動教室で、毎月3回火曜午後の課外時間に活動しています。講師は運動遊び教室でもお馴染みの須田裕之(スースー)先生です。

陽気なスースー先生にリードされ、3学年の園児と一緒に色々な運動を楽しみました。



3学年が横一列になって園庭のトラックを走りました。

幼児棟テラスを改修しました

<工事期間>
2月18日(土) ~ 25日(土)

左半分は表面の塗装が摩耗して滑りやすくなっていました。



(改修前)

藤枝市の補助金を活用して、幼児棟のテラスを改修しました。新しいテラスは、衝撃吸収素材を使用し、表面の滑り止め加工で安全性を向上させました。



雨の日は、これまでの人工芝に替えて右側の灰色部分が土足通行帯になります。



(改修後)

第15回 そらまめ広場

2月21日(火)



(未就園児対象) 子育て支援事業



今回は7組16人の親子がひな人形づくり。人形の顔は子どもが描き、扇子や冠などはイラストシールを貼りました。「家のひな壇に大事に飾る。」という方もいて、その光景が目浮かびほっこりしました。

学校評価委員会 2年ぶりの開催



2月27日(月)

昨年度は資料を郵送して評価をお願いしましたが、今回は、貴重なご意見を直接お聴きすることができました。評価結果はホームページで公開します。